



Your May forecast calls for one more month of Advisory Services! // Le mois de mai prévoit un dernier mois de services de conseil ! //



le français suit

Hello,

As we move into May we want to remind you of some great support opportunities around the corner -- check them out below!

Upcoming Events and Key Dates

We have a busy month ahead including our Scoping and Sustainability Workshop on May 10 and our Application Writing Workshop on May 31. Keep an eye out for registration details and mark your calendars if you haven't already!

Concerned about the limited implementation window for your project? Register for this workshop!

Need help creating a roadmap for your project that is practical and achievable? Join us for the **Scoping and Sustainability Workshop** on May 10, where Project Management and Innovation experts Matthew Carreau and Jeanette Diamond will provide you with practical tools for breaking down your project into essential building blocks and thinking strategically about the steps you can take now to ensure long-term success.

Don't miss out on this opportunity and [register now](#) to secure your spot!

Last Month of Advisory Services!

Timeslots for May, the last month of Advisory Services, are now open! We now have a new advisor, Natasha Raey, seasoned project manager, who has just joined the roster. Book your sessions on the [Community Solutions Portal](#) to make the most of the support offered by our advisors, experts, and mentors.

Today we are spotlighting two advisors. Don't forget bookings are on a first come first serve as some advisors are approaching their maximum hours!

- Looking for advice in engineering, budgeting, cost estimation, scheduling, quality assurance, and risk management? [Glen Sibbeston](#) is here for you! Glen designs building services like HVAC, plumbing, fire protection, automation and control systems, as well as industrial facilities like fuel storage and power generating plants. He also provides construction administration and consultation services, and can advise on best practices to manage the construction process. [Book with Glen today!](#)
- Looking for expertise in remediation and risk management? [Dwight BOJ Beardy](#) is ready to help! He is president and co-founder of mighty river enterprise, a social enterprise dedicated to supporting healthy living and community involvement through recreation and supporting innovative housing solutions through community and resource development. [Book with Dwight today!](#)

Make sure you book early to avoid missing out!

General Announcements

Implementation Stage timing – we've heard your concerns!

Shortlisted Applicants selected to receive Implementation Funding at the end of Stage 2 will have until March 2025 to implement their solution.

Some of you have shared concerns around this timeline, which only includes one building season, recognizing that your solution might take more than one season to implement. We have shared these concerns with CMHC and have inquired whether the implementation stage can be extended.

CMHC has confirmed that funded Applicants will be required to complete project implementation by Mar 31, 2025, as this date is aligned with the available Housing Supply Challenge program budget. CMHC recognizes this timeframe limits the number of building seasons, and has indicated that should there be an opportunity to extend the implementation window, CMHC can get in touch with teams at a later date to discuss this on a case-by-case basis.

We recommend you connect with the Housing Supply Challenge team at CMHC if you have further questions: challenge@cmhc.ca

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

À l'approche du mois de mai, nous tenons à vous rappeler que d'excellentes occasions de soutien se présentent à vous : consultez-les ci-dessous!

Événements à venir et dates importantes

Nous avons un mois chargé devant nous, avec notamment notre atelier sur la **détermination de la portée et la durabilité** le 10 mai et notre atelier sur la rédaction des demandes le 31 mai. Restez à l'affût des détails concernant l'inscription et inscrivez ces dates à votre agenda si vous ne l'avez pas encore fait !

Vous êtes préoccupé par la période de mise en œuvre limitée de votre projet? Inscrivez-vous à cet atelier!

Vous avez besoin d'aide pour créer une feuille de route pratique et réalisable pour votre projet? Joignez-vous à nous pour l'**atelier sur la détermination de la portée et la durabilité** du 10 mai, où les experts en gestion de projet et en innovation Matthew Carreau et Jeanette Diamond vous fourniront des outils pratiques pour scinder votre projet en éléments essentiels et réfléchir stratégiquement aux mesures que vous pouvez prendre dès maintenant pour garantir son succès à long terme.

Ne manquez pas cette occasion et [inscrivez-vous dès maintenant](#) pour réserver votre place!

Dernier mois des services de conseil!

Les créneaux horaires pour le mois de mai, le dernier mois des services de conseil, sont maintenant ouverts! Natasha Raey, gestionnaire de projet expérimentée, vient de rejoindre l'équipe comme nouvelle conseillère. Réservez vos séances sur le [Portail de solutions pour les communautés](#) pour profiter au maximum du soutien offert par nos conseillers, experts et mentors.

Aujourd'hui, nous mettons en lumière deux conseillers. N'oubliez pas que les réservations se font selon le principe du premier arrivé, premier servi, car certains conseillers s'approchent de leur nombre d'heures maximum!

- Vous recherchez des conseils en matière d'ingénierie, de budgétisation, d'estimation des coûts, de programmation, d'assurance qualité et de gestion des risques? [Glen Sibbeston](#) est là pour vous! Glen conçoit des services de construction tels que le chauffage, la ventilation et la climatisation, la plomberie, la protection contre les incendies, les systèmes d'automatisation et de contrôle ainsi que des installations industrielles telles que des installations de stockage de carburant et de production d'énergie. Il fournit également des services d'administration et de consultation en matière de construction et peut donner des conseils sur les meilleures pratiques pour gérer le processus de construction. [Réservez une séance avec Glen dès aujourd'hui!](#)
- Vous recherchez une expertise en matière d'assainissement et de gestion des risques? [Dwight BOJ Beardy](#) est prêt à vous aider! Il est président et cofondateur de Mighty River Enterprise, une entreprise sociale qui se consacre à la promotion d'un mode de vie sain et à l'engagement communautaire par le biais des loisirs, ainsi qu'au soutien de solutions de logement novatrices par le biais du développement communautaire et des ressources. [Réservez une séance avec Dwight dès aujourd'hui!](#)

Réservez rapidement pour ne pas rater votre chance!

Annonces générales

Délais du Financement de la mise en œuvre de l'étape 2 - nous avons entendu vos préoccupations !

Les demandeurs présélectionnés qui recevront un financement pour la mise en œuvre de l'étape 2 auront jusqu'en mars 2025 pour mettre en œuvre leur solution.

Certains d'entre vous ont fait part de leurs préoccupations concernant cet échéancier, qui ne comprend qu'une saison de construction, compte tenu du fait que la mise en œuvre de votre solution pourrait prendre plus d'une saison. Nous avons fait part de ces préoccupations à la SCHL et nous avons demandé si l'étape de mise en œuvre pouvait être prolongée.

La SCHL a confirmé que les demandeurs financés devront avoir terminé la mise en œuvre de leur projet d'ici le 31 mars 2025, car cette date correspond au budget disponible du programme Défi d'offre de logement. La SCHL reconnaît que cet échéancier limite le nombre de saisons de construction et a indiqué que, s'il est possible de prolonger la période de mise en œuvre, elle pourra communiquer avec les équipes à une date ultérieure pour en discuter au cas par cas.

Nous vous recommandons de communiquer avec l'équipe du Défi d'offre de logement de la SCHL si vous avez d'autres questions : challenge@cmhc.ca

Si vous avez des questions ou si vous aimeriez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

